



Die Gründer-Agentur
für Niederösterreich.

PRESSE-INFORMATION

15. Mai 2017

Das RIZ Waidhofen/Ybbs als kindliche und künstlerische „Heimat“ für Helmut Putzer!

Ein volles Haus gab es am Freitag den 12. Mai bei der Vernissage von Künstler Mag. Helmut Putzer im RIZ Waidhofen/Ybbs. Unter dem Motto „Ein halbes Jahrhundert zwischen Schwarzbach und Ybbs“ folgten an die 100 Gäste der Einladung zur Eröffnung der Bildergalerie. Der Künstler selbst hat dabei auf eine ganz besondere Beziehung zum RIZ-Gebäude hingewiesen: Gemeinsam mit seinem Bruder Fritz und seiner Familie wohnte Helmut Putzer in seiner Kindheit hier, da der Vater eine Dienstwohnung im ehemaligen Konvikt hatte. Bereits damals entstanden erste Bilder – teilweise mit Waidhofner Motiven – welche nun, über 50 Jahre später, gemeinsam mit neuen Werken im RIZ ausgestellt werden.

Im Rahmen der Eröffnung zur Ausstellung konnte der Zentrumsmanager des RIZ Waidhofen/Ybbs, Gregor **Haslinger**, nicht nur auf die Geschichte des 165 Jahre alten Gebäudes, sondern auch auf das seit Jahren dort beheimatete Beratungsbüro des RIZ, der Gründung-Agentur für Niederösterreich, hinweisen. Über 20 Unternehmerinnen und Unternehmer sind im RIZ Waidhofen/Ybbs tätig und für sie bedeutet die Ausstellung eine tolle Bereicherung des Gebäudes.

Bürgermeister Mag. Werner **Krammer** freute sich, den heute in Oberösterreich lebenden Helmut Putzer wieder in Waidhofen/Ybbs begrüßen zu dürfen. Die Stadt setze viele Bemühungen darin, die Beziehung zu „Ausheimischen“ aufrecht zu erhalten, weshalb ihn dieses Erfolgsbeispiel besonders freute. Er betonte gleichzeitig auch die Wichtigkeit von Kunst und Kultur in der heutigen Zeit.

Begleitende Worte zu den Bildern von Helmut Putzer kamen auch von Hofrat Dr. Paul Stepanek. Der ebenfalls gebürtige Waidhofner ist heute Vorsitzender des OÖ Kulturbeirates und lobte die Vielschichtigkeit der Bilder von Helmut Putzer. Musikalisch begleitet wurde der Abend von Univ.-Prof. Helge Stiegler, welcher teilweise zwei Blockflöten gleichzeitig spielte und damit das Publikum begeisterte.

Das RIZ, die Gründer-Agentur für Niederösterreich, bietet GründerInnen und JungunternehmerInnen Einzelberatungen, Seminare und Veranstaltungen zu betriebswirtschaftlichen Fragestellungen sowohl bei Unternehmensgründung, als auch bei der weiteren unternehmerischen Entwicklung. In den 6 RIZ Gründerzentren können Sie neben passenden Mietflächen auch adäquate Seminarräume mieten. Das RIZ betreibt außerdem weitere 8 RIZ Beratungsbüros, 2 davon als Kooperation mit Co-Working Spaces.

Rückfragen Presseinformationen: RIZ, die Gründer-Agentur für Niederösterreich
Mag.^a Manuela Hofer: 0676 / 8832 61 -106; hofer@riz.co.at www.riz.at